

## NOTA DE PRENSA

Gracias a gestiones realizadas por el Congresista Eduardo Nayap

### **TELEFÓNICA AMPLIARÁ SU COBERTURA DE SERVICIOS DE TELEFONÍA MÓVIL EN LOCALIDADES AMAZONENSES**

El parlamentario amazonense Eduardo Nayap Kinin (NGP) informó que Telefónica se ha comprometido formalmente a ampliar su cobertura del Servicio de Telefonía Móvil en las localidades de Chipe en Bagua y Kusu Kubaim en Condorcanqui, brindando servicios de voz y datos a estas localidades que se encuentran habitadas mayoritariamente por comunidades indígenas amazónicas de las etnias awajún y wampis.

Cabe resaltar que estas ampliaciones fueron establecidas en la adenda de los Contratos de Concesión para la prestación del Servicio Público de Telefonía Móvil, que fuera aprobada por Resolución Ministerial, en marzo del presente año.

Por su parte Nayap afirmó que seguirá luchando y no parará hasta que todas las comunidades nativas puedan contar con los servicios de Telefonía móvil. “Ya existe un compromiso por parte de Telefónica de llegar hasta las comunidades mencionadas y solo esperamos ansiosos la puesta en marcha de este proyecto, ya que permitirá y facilitará el acceso a la tecnología y por ende a la modernidad”, finalizó.

Lima, 05 de julio de 2013

Para su difusión,